



やまな

袋井市立山名小学校
学校だより No.14
令和元年11月6日発行

山名小学校統合50周年

山名小学校統合50周年ということで、6年生が山名小の歴史を探る目的で夏休みの期間を利用して当時の様子を知る方々(鈴木 邦夫様、中尾 和夫様、鈴木 将夫様、山下 幸余様、水野 明德様)にインタビュー活動を行いました。そして、6年生が学んだことを全校児童に広める活動として11月5日(火)の朝会時にクイズ形式で発表を行いました。

取材や当日の発表等を進めた6年生は以下の皆さんです。(敬称略)

村田燎紀・竹口夏櫻・近藤瑠里華・松岡沙和・菊池美都・鈴木陽莉・土屋花奈・鈴木青空
村松愛香・池田晴美・高橋美月・鈴木柚羽・赤堀陽向・高山史輝・小澤清正・宮内優汰・金子典楓
山下颯哉・高柳晴来・米谷一真・宮本龍之介・青木絵菜・金子空楓・鈴木敦稀・飯田颯真・村松奏英
マソングアンジェラ

<給食について>

【問い】給食は学校で作っていたか。【答え】○

【問い】給食で出た飲み物は牛乳だった。【答え】×

【補足】今の給食は給食センターで作っていますが、当時の給食は学校で作られていました。毎日パンでした。今は牛乳が出ていますが、昔は粉ミルクが出ていました。

<学習について>

【問い】プールができる前は、川で泳いでいた。【答え】○

【問い】宿題には、書き取りや日記はなかった。【答え】×

【補足】当時は学校にプールがなかったため、川でプールの授業をしていました。宿題は書き取りや日記でした。当時は山名っ子ノートはありませんでした。

<学校生活について>

【問い】あはは活動は50年前も行っていた。【答え】×

【問い】ホワイトボードではなく、黒板だった。【答え】○

【補足】50年前はあはは活動はしていませんでした。当時はホワイトボードではなく、黒板でチョークを使って書いていました。宇刈小からの児童は私服で、山梨小からの児童は制服でした。校歌はなく、集いの歌を歌っていて、児童会役員の選挙がありました。当時は、ポートボール大会がありました。

<学校の様子について>

【問い】子どもの人数は、600~700人くらいだった。【答え】○

【問い】今ある二宮金次郎像は昔からあった。【答え】×

【補足】当時の子どもの人数は600人~700人で、1クラス38人くらいいました。二宮金次郎像は宇刈小から持ってきました。当時は木造校舎で、昇降口のところに会議室があり、今のビオトープはありませんでした。

<登校等の様子について>

【問い】カバンはランドセルでなくてよかった。【答え】○

【問い】今のように当時も集団登校だった。【答え】×

【補足】今はランドセルですが、当時はリュックやバック等何でもよかったです。当時は集団登校ではなくばらばらで登校していました。

【校内運動会】

10月27日(日)に予定どおり運動会を実施することができました。子どもたちは、スローガン「50年の歴史をつなげ 令和にはばたけ 山名っ子」達成に向けて徒競走や、学年団種目、表現などの競技や演技に力いっぱい取り組みました。当日は、来賓の皆様をはじめ、大勢の保護者の皆様、地域の皆様が最後まで熱心に子どもたちを応援してくださりありがとうございました。



各色の応援団長「誓いの言葉」

【6年生の活躍】

10月16日(水)に6年生が、エコパ補助競技場で行われた 袋井・森地区小学校陸上競技大会に参加しました。自分のめあてに向かって取り組んだ6年生は、多くの子が自己ベストを出すことができました。保護者の皆様には、当日の応援や大会までの御支援をいただきありがとうございました。

<袋井・森地区小学校児童陸上競技大会：8位以内入賞者> * 敬称略

【男子】

- ・400mリレー 大石壘翔 木村柁翔 水野藍斗 渡邊翔天 (3位) ・200m 野口直生 (8位)
- ・1000m 阿久根琥太郎 (4位) 河原崎煌 (5位) ・100m 渡邊翔天 (8位)
- ・走り幅跳び 水野藍斗 (7位) ・走り高跳び 田本篤輝 (3位) 鈴木琉唯 (6位)
- ・ボール投げ 渡辺夏叶 (2位) 黒田航介 (7位)

【女子】

- ・200m 平川瑚子 (4位) ・800m 鈴木華凜 (1位) ・100m 山田結月 (6位)
- ・60mH 倉嶋柚菜 (5位) ・走り幅跳び 鈴木柚羽 (4位) ・ボール投げ 齋藤樹里 (8位)

お知らせ

お願い

- 2年2組担任の村松さやかが10月2日から出産のため産前休暇に入らせていただきました。10/2～3/30まで、支援員として勤めていた大瀧良子が2年2組担任として勤めています。御理解・御承知くださるようお願いいたします。
- 袋井市建設課から春岡地内にある橋梁(高奈橋)の撤去工事を行う連絡が入りました。期間は令和元年11月11日～令和2年3月6日です。詳細については、本日お子さんに配布したお手紙を御覧ください。この工事に伴い、大型車両が高奈橋付近の道路を通ることになるそうです。学校では、大型車両に十分注意して歩行するよう指導しました。御家庭でも話題を出していただくようお願いいたします。
- 山名小学校統合50周年記念ファイルが完成しました。本日、お子さんに家庭数で配付しました。ファイルのデザイン等は、昨年度のPTA本部役員の方々が考えてくださいました。御協力をいただいた方々に御礼申し上げます。
- 本年度は、すでに市内や近隣市町でもインフルエンザの流行している学校があるという情報が入りました。子どもたちが健康で元気に過ごせるよう、学校では給食前の手洗い、うがい等、予防に努めるよう指導していきます。御家庭におかれましても、健康に気をつけて生活できるよう心掛けていただくようお願いいたします。